

UNIDAD DE
COMUNICACIONES

Boletín de Prensa

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

SAN JAVIER 109
ANIVERSARIO

26 de julio, 2022
#402

rionegro.gub.uy

Uruguay por primera vez en The Coronation Cup Inglaterra, con la participación del Río Negro Polo Club.



Imagen: Embajada Británica Montevideo.

Se trata de un Torneo de Polo que se realizó por primera vez en 1911 para la coronación del Rey George V.

Esta 46va. Edición es especial por cumplirse en el marco de los festejos de jubileo de la Reina Elizabeth II, además del retorno a un partido tradicional del Polo tras la pandemia de coronavirus, según lo destaca la página oficial de la Embajada Británica Montevideo.

El Intendente de Río Negro Dr. Omar Lafluf, felicita al Equipo Uruguayo de Polo, por el excelente desempeño en el partido ante Inglaterra, especialmente, saluda a Santiago Stirling y Alejo Taranco del Río Negro Polo Club.

Para el departamento, es un orgullo tener esta representación en tan prestigioso evento, en un año donde YOUNG fue declarado CAPITAL DEL POLO.

Mire el partido England vs. Uruguay en el siguiente enlace:

<https://vimeo.com/728732857>

Boletín de Prensa

Fray Bentos.

Gestiones del Dr. Lafluf por importante embarque de madera.



El Intendente viene llevando adelante diferentes conversaciones con el Ministerio de Ganadería para poder concretar varias operativas de madera por la Terminal Portuaria de Fray Bentos. El jefe comunal recibió el planteo de una empresa interesada en poder realizar los embarques por Fray Bentos; los mismos dependen de habilitaciones por parte del MGAP y DINAMA.

Lafluf, expresó que ya se recibió la respuesta favorable por parte de DINAMA, ahora se está en comunicación directa con el Ministro de Ganadería, Ing. Agr. Fernando Mattos, tratando de solucionar el tema pendiente, para que la carga pueda salir por el Puerto de la capital rionegrense y no perder esta oportunidad, subrayó el jefe comunal.



Boletín de Prensa

Fray Bentos.

La Intendencia continúa trabajando en el proceso de regularización de los complejos habitacionales JC.



Con la presencia del jefe comunal Dr. Omar Lafluf, el Secretario General, Ing. Agr. Jorge Gallo y la Directora General de Viviendas Arq. Alejandra Vila, se procedió a la firma de regularización con dos familias de la ciudad; las mismas fueron certificadas por Escribanos Públicos, en representación de la Intendencia y de las familias respectivamente.

Lafluf, destacó el trabajo que se viene realizando y se comprometió a seguir en esa línea, para que más vecinos puedan tener el título de propiedad de su casa.



Boletín de Prensa

Fray Bentos.

El Intendente recibió en Sala Ruggia del Palacio Municipal a Legisladores.



El Dr. Omar Lafluf, mantuvo una reunión de trabajo con ediles de la bancada del Partido Nacional; en la oportunidad intercambiaron sobre la rendición de cuentas y la ampliación presupuestal.

El jefe comunal, manifestó que se acordó para la próxima semana una nueva instancia, en donde se seguirá analizando el tema.



Boletín de Prensa

Río Negro.

Nuevos requisitos y formularios para la solicitud de realización de eventos y/o espectáculos públicos.



Mediante orden de servicio, firmada por el Secretario General, Ing. Agr. Jorge Gallo, se comunica que se instrumentaron nuevos requisitos y formularios para la organización de eventos y/o espectáculos públicos en el departamento de Río Negro.

Se establece, que se deberá realizar con una antelación de 10 días hábiles antes de la fecha prevista y que deberán contar con toda la información solicitada al respecto.

El Director de Administración, Osvaldo Duffaut, destacó que el nuevo plazo del trámite, brinda a las diferentes reparticiones intervinientes otros tiempos, para que las mismas hagan las inspecciones que correspondan o requieran datos ampliatorios necesarios.

Boletín de Prensa

Recibimos y Difundimos.

Ministerio de Desarrollo Social.

Instituto Nacional de las Mujeres.

Inmujeres convoca a postulaciones para los Premios Amanda Rorra.



El 25 de julio se conmemoró el “Día Internacional de las mujeres afrolatinas, afrocaribeñas y de la diáspora”, fecha instaurada en el año 1992, en el marco del Primer Encuentro de Mujeres Afrolatinas y Afrocaribeñas realizado en República Dominicana.

El Instituto Nacional de las Mujeres tiene entre sus principales cometidos velar por la igualdad

de género sustantiva. Esto implica poner el foco en políticas de reconocimiento y visibilización de las desigualdades que viven las mujeres.

De acuerdo a datos estadísticos, las mujeres afrodescendientes viven más situaciones de violencia, presentan mayores índices de pobreza, desempleo y tienen menos posibilidades de egresar de la educación terciaria.

Ante esta realidad, Inmujeres, a través de su división de autonomía y desarrollo, lleva adelante la línea estratégica de reconocimiento y visibilización de representantes destacadas de la comunidad y la implementación de políticas públicas de promoción de la autonomía económica.

En ese día de gran importancia para toda la comunidad afro, desde el Instituto de las Mujeres presentaron el lanzamiento y convocatoria, la XVI Premiación Amanda Rorra, que reconoce, premia y celebra a las mujeres más destacadas en todos los ámbitos.

Esta premiación es un homenaje permanente a la Sra. Amanda Rorra (1924-2005), referente fundamental del movimiento afro Uruguayo que se destacó en la militancia activa por los derechos de las personas de su comunidad.

Entendiendo la importancia del protagonismo de las juventudes para las transformaciones sociales y culturales; en esta edición se reconocerá en particular los aportes realizados por mujeres afrodescendientes jóvenes que, desde diversas áreas, desarrollan acciones significativas para la deconstrucción de estereotipos étnicos raciales y de género.

Se puede postular a una persona u organización.

La información y bases del premio se encuentran en: www.inmujeres.gub.uy

Boletín de Prensa

Río Negro.

Recibimos y difundimos.

Departamento de Desarrollo.



¡Capacitate!

Nuevos cursos en Río Negro

- **Operador en Sistema Steel Framing- Young-presencial**
- **Auxiliar administrativo contable- Fray Bentos-presencial**
- **Técnicas de Ventas y atención al cliente- Fray Bentos-Semi presencial**

Inicios agosto- Para trabajadores en Seguro de Paro y Desempleados

Comunicate con nosotros de lunes a viernes de 9 a 15 horas.

📍 Rincón 1092 esquina Brasil, Fray Bentos

☎ 45621993 098528153

✉ rionegro@inefop.org.uy

INEFOP
f t in y www.inefop.org.uy



Boletín de Prensa

Fray Bentos.

Recibimos y difundimos.

Departamento de Cultura.

Rotary
Club de Fray Bentos
Distrito 4945

**TALLER DE INFORMATICA INTEGRAL
COMIENZA EL 9 DE AGOSTO
EN LA CASA DE ROTARY
(RINCÓN 1423)
DICTADO POR LIC. FLAVIA CURBELO
(Tallerista de la Intendencia de Río Negro)
INSCRIPCIONES
LUNES 1ro/8 al VIERNES 5/8
EN RINCÓN 1423
DE 17:00 A 18:30 hs
SI TENES ENTRE 16 Y 35 AÑOS
NO PIERDAS ESTA OPORTUNIDAD !!!
CUPOS LIMITADOS
2 GRUPOS DE 9 ALUMNOS C/U**

Office
Word
Páginas Web
Redes Sociales
Excel
Power Point
Diseño Grafico
Confección
Curriculum

**CONCURRÍ EN HORARIO
DE INSCRIPCIÓN Y EVACUAMOS
TODAS TUS CONSULTAS !!!**

CLASES MARTES Y JUEVES
GRUPO 1 – 18:00 a 19:30 hs
GRUPO 2 – 19:45 a 21:15 hs

**IMAGINA
ROTARY**



RíoNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO
DE CULTURA

Boletín de Prensa

Young.

El Intendente visitó la Escuela Rural N° 12 de Menafra en su 126° Aniversario.



El Dr. Omar Lafluf, estuvo en el centro escolar saludando a los alumnos, al equipo educativo y entregando un obsequio que consistió en un amplificador y micrófono, en nombre de toda la comunidad de Río Negro.

A la escuela concurren 9 niños de la zona.

Lafluf, destacó el cuidado y estado en el que se encuentra el edificio y el predio.

También se habían entregado, días atrás, platos, vasos, cubiertos y otros elementos a un grupo de padres que realizan diferentes actividades en el Salón Comunal con talleristas de la comuna.

Boletín de Prensa



Boletín de Prensa

Young.

El jefe comunal se reunió con representantes de COVITRASY.



El Dr. Omar Lafuf recordó que a esta cooperativa, la Intendencia le entregó terrenos hace 11 años.

El jerarca informó que ahora se deben de encarar trabajos de desagües pluviales y saneamiento en el lugar.

También mantuvo un encuentro con otro grupo de cooperativa de vivienda, escuchando diferentes planteamientos.



Boletín de Prensa

Young.

Encuentro con vecinos por las obras de saneamiento en Barrio La Gruta.



El Intendente Omar Lafluf, participó de dicha reunión la que se llevó a cabo en instalaciones del Centro Socio Cultural.

De más de los 400 vecino se han anotado alrededor de 350, lo que posibilita que se pueda comenzar a realizar la licitación en la medida que está asegurada la conexión de una cantidad importante de vecinos, como exige OSE.

La inversión es considerable ya que son casi 4.000 mts. de saneamiento en el barrio y adyacencias.



Boletín de Prensa

Young.

Se realizó taller de Running: Técnicas de carrera.



La actividad se desarrolló en Plaza de Deportes "Luis De Matteo", 100% práctico, dictado por el entrenador nivel III de la World Athletics ex IAAF, Lic. Julio Acosta y coordinado por la tallerista de Deporte, Lic. Antonella Negrin.

Participaron del mismo 9 personas.

El Lic. Acosta, fue haciendo una progresión de lo que es la técnica de carrera-

La teoría la iba comunicando cuando fundamentaba porqué y para qué hacer cada ejercicio.

Los asistentes mostraron su conformidad por las características y el contenido del taller.

Boletín de Prensa

Nuevo Berlín.

Avanzan los trabajos de mantenimiento en la localidad.



El Capataz General Hugo González realizó un despliegue de personal con el fin de atender varias necesidades del centro poblado.

Un equipo concurre, a realizar la plantación de diferentes especies de jardín en Plaza Rivera y los canteros de la rambla, sobre todo en la zona contigua al escenario municipal.

Se realizó además, raleo de árboles en La Colmena y también en la parte costera desde La Yeguada, pasando por los campings de Punta de Piedras entre otros puntos.

Continúan los cortes de pasto en la planta urbana, mientras personal de barrido atendió arterias como Romay, 18 de Julio y la rambla Rep. Argentina.

Por otra parte, prosigue la intervención en predios céntricos, raleando árboles y desmalezando.



Boletín de Prensa

San Javier.

“Mantenimiento Ciudad” en San Javier.



La encargada de dicha área en la Intendencia Rossana Salazar, viajó hasta la colonia rusa con un equipo de jardinería y del Vivero Municipal, para desarrollar, junto al personal local, un trabajo de embellecimiento de diferentes espacios públicos, con motivo de los festejos por los 109 años de fundación.

En uno de los lugares donde se colocaron cientos de plantines de diversas variedades fue en los canteros existentes y otros que se realizaron a nuevo en Plaza Libertad, lugar donde se llevará a cabo la feria artesanal, de gastronomía y los espectáculos artísticos, el próximo domingo 31 de julio.

